
ようこそ議場見学へ‼
岩根小学校・石部南小学校のみなさん

　
校
外
学
習
の
一
環
で
岩
根
小
学
校
６
年
生

が
５
月
25
日
、
石
部
南
小
学
校
３
年
生
が
同

26
日
に
、
同
校
６
年
生
が
７
月
４
日
に
そ
れ

ぞ
れ
議
場
の
見
学
を
し
ま
し
た
。

　
子
ど
も
た
ち
は
議
場
内
の
議
員
席
と
一
般

傍
聴
席
の
２
班
に
分
か
れ
て
座
り
、
初
め
て

見
る
議
場
の
景
色
を
体
験
し
て
少
し
緊
張
ぎ

み
の
様
子
で
し
た
。

　
最
初
に
、
職
員
か
ら
議
会
の
仕
組
み
や
役

割
に
つ
い
て
、「
議
会
は
市
民
の
幸
せ
の
た

め
の
仕
事
を
す
る
と
こ
ろ
で
す
」な
ど
の
説

明
を
熱
心
に
聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
２
班
交
代
制
で
の
質
問
に
入
り

ま
し
た
。

　
実
際
の
議
会
の
よ
う
に
議
長
に
よ
る
発
言

許
可
を
求
め
て
質
問
し
、
議
長
が
答
弁
指
名

す
る
形
式
で
本
会
議
さ
な
が
ら
で
し
た
。

　「
ど
の
よ
う
な
思
い
で
議
員
に
な
っ
た

の
？
」「
湖
南
市
を
ど
ん
な
ま
ち
に
し
て
い
き

た
い
で
す
か
？
」「
ど
ん
な
議
案
で
も
取
り
上

げ
て
も
ら
え
ま
す
か
？
」「
議
員
と
し
て
守
る

べ
き
決
ま
り
ご
と
は
？
」な
ど
多
く
の
質
問

が
あ
り
ま
し
た
。

　
市
で
は
、
次
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
の
育

成
・
支
援
に
力
を
入
れ
て
い
ま
す
が
、
今
回

の
議
場
見
学
会
は
市
議
会
に
つ
い
て
知
っ
て

も
ら
う
よ
い
機
会
に
な
り
ま
し
た
。
こ
れ
を

き
っ
か
け
に
湖
南
市
の
ま
ち
づ
く
り
に
よ
り

関
心
を
持
ち
、
愛
着
と
学
び
を
深
め
て
ほ
し

い
と
願
っ
て
い
ま
す
。

　
議
会
で
は
多
く
の
皆
さ
ん
の
見
学
や
傍
聴

を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

岩根小学校６年生

石部南小学校６年生

石部南小学校３年生

質問にたくさん手
が挙がりました

お礼のお手紙を
いただきました

議長室見学
のようす

児童代表からお礼
がありました

熱
心
に
メ
モ
を
取
る

よ
う
す

一般質問を再現 その後 湖南市に対する
要望をみなさんに挙げてもらいました

時間いっぱい質問
が

ありました
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湖
南
市
議
会
だ
よ
り


